

Das stimmt uns traurig: soeben haben wir erfahren, dass das Team von Megasus Insolvenz anmelden musste. Damit ist die vielversprechende Idee eines besonders innovativen Hufschutzes leider gescheitert. Gerne hätten wir dem engagierten Team gegönnt, dass sich die Megasus Horserunners einen festen Platz im Hufschutz-Angebot erobern. Es sollte jedoch nicht so sein.

Megasus Horserunners muss aufgeben

Das stimmt uns traurig: soeben haben wir erfahren, dass das Team von Megasus Insolvenz anmelden musste. Damit ist die vielversprechende Idee eines besonders innovativen Hufschutzes leider gescheitert. Gerne hätten wir dem engagierten Team gegönnt, dass sich die Megasus Horserunners einen festen Platz im Hufschutz-Angebot erobern. Es sollte jedoch nicht so sein.

Megasus informiert [auf ihrer Website](#)

„Ihr Lieben, könnt ihr euch noch erinnern, als ihr zum ersten Mal von den Megasus Horserunners gehört oder gelesen habt? „Spannende Idee!“, „Das wär doch mal einen Versuch wert!!“ oder auch „Wer hat denn diese Farben ausgewählt?!“, habt ihr euch vielleicht gedacht. Die blau-orangen Sportschuhe für Pferde polarisieren, haben die Pferdewelt auf den Kopf gestellt und zum Nachdenken angeregt - da sind wir uns wahrscheinlich alle einig.

Heute teilen wir euch schweren Herzens mit, dass wir aufgeben müssen, für unsere Pferde zu kämpfen. Wir mussten Insolvenz anmelden.

Was ist passiert? Als kleines Team mit 13 PferdeliebhaberInnen und Vollblut-Optimisten, kämpfen wir seit über 2 Jahren für den Traum vom Ende der Eisenzeit. Der Weg war schwer und hat uns allen ganz schön viel abverlangt. Unser Team hat viel investiert - Zeit, Energie, Leidenschaft und Geld. Wir haben alles gegeben, um unseren Traum zu verwirklichen und das Leben unserer Pferde zu verbessern. Trotz monatelanger Investorengespräche sind die Menschen leider noch immer nicht bereit, in das Wohl der Tiere zu investieren.

Wir sind unheimlich dankbar für all eure begeisterten, berührenden und auch kritischen Rückmeldungen, die uns auch in turbulenten Zeiten sehr viel Kraft, neuen Input und Motivation gaben. Leider sind wir nun an einem Punkt angelangt, an dem wir nicht weiter können. Dabei waren wir kurz vor dem Durchstarten.

Alles steht bereit: Die gesamte Produktions- und Logistikkette ist startklar. Megasus Horserunners sind ein völlig neues, einzigartiges Produkt, das es so noch nie gab. Wir haben in den letzten Monaten über dem Feintuning der Produkte gebrütet und für die Beseitigung der „Kinderkrankheiten“ tolle Lösungen gefunden. Leider fehlen uns für die Umsetzung die finanziellen Mittel - und so steht die gesamte Kette still. Ab heute läuft das Insolvenzverfahren und unsere Arbeit muss hier gezwungenermaßen enden.

Und das, obwohl wir auf dem richtigen Weg waren, wie eure schönen Rückmeldungen zeigen!

Da ist die junge Schimmel-Stute Kea, die zu einem Fall für den Aktiven Tierschutz wurde, weil sie unter massiven Hufproblemen litt und die enormen Kosten für all die Versuche, sie wieder laufen zu sehen, eine immense finanzielle Belastung für ihre Besitzerin dargestellt haben. Es ging nicht mehr weiter. Die

Entscheidung, sein Herzentier abzugeben, muss unsagbar schwer fallen. Kea wurde durch ihre Hufprobleme, die zu einem beträchtlichen Teil auf die Auswirkungen des Hufeisens zurückzuführen sind, zum Tierschutzfall. Die Hufe sahen aus wie Kadaverhufe, kein Pferd würde damit laufen können – sogar die Einschläferung stand im Raum. Doch es kam anders. Kea wurde von unserem F&E Team betreut und trägt nun Megasus Horserunners. Sie darf sich auf ihrem Weg der Genesung endlich wieder frei bewegen! Ein neues Lebensgefühl für das intelligente und lebensfrohe Pferdchen.

Wir haben Pferde begleitet, die von Hufeisen auf Megasus umgestiegen sind – komfortabel und ohne Schmerzen! Manche laufen heute sogar Barhuf durchs Leben, was einige Monate zuvor undenkbar war. Einen größeren Lohn gibt es wohl nicht! Unsere Pferde haben es sich verdient, auf gesunden Hufen laufen zu können. Wir sind stolz, dass wir mit unserer Erfindung das Bewusstsein für gesunden Hufschutz stärken und einen Beitrag leisten durften. Auf diesem Weg danken wir euch allen, für eure großartige Unterstützung und ziehen den Hut vor allen Vorreitern, die mit den Megasus Horserunners an ihren Lieblingen ein neues Zeitalter eingeläutet haben. Wir danken an dieser Stelle auch unseren leidenschaftlichen Testern, die uns mit ihren Pferden nicht nur ans Herz gewachsen sind, sondern uns auch voller Engagement unterstützt und uns selbst in schweren Zeiten den Rücken gestärkt haben. Wir wissen, wie sehr ihre Herzen an den Megasus Horserunners hängen und möchten uns herzlich bedanken, dass ihr mit uns Seite an Seite für das Ende der Eisenzeit gekämpft habt. Am Markt hat sich in den letzten beiden Jahren viel bewegt – das ist großartig! Nur wenn wir an einem Strang ziehen, können wir das starre Hufeisen nach 2000 Jahren ablösen. Denn unterm Strich geht es um unsere Pferde und Hufgesundheit ist keine Frage des Glücks.

Fest steht, dass wir mit den Megasus Horserunners einen Traum zum Leben erweckt und ein funktionierendes Produkt geschaffen haben, das die Pferdewelt revolutionieren kann. Viele Pferde und ihre zweibeinigen Partner auf der ganzen Welt haben wir mit den Megasus Horserunners glücklich gemacht. Eines ist für uns klar: Für das Wohl der Pferde lohnt es sich immer zu kämpfen und die Megasus Horserunners haben einen Blick auf neue Möglichkeiten eröffnet. Wir hoffen, dass wir der Pferdewelt genug Anstoß geben konnten, auch wenn unser Weg nun zu Ende ist.

Wir danken euch von Herzen für die wunderschöne Zeit. **Euer Megasus Team“**

Wir wünschen dem Megasus-Team alles Gute und viel Zuversicht für die Zukunft!

Foto: [Megasus](#)